

Pressemitteilung

St. Gallen. 2. Oktober 2012

Jetzt haben die arzthaus.ch AG und die Kinderarztthaus AG in St Gallen eine moderne Grundversorgerpraxis mit Walk-in Modell für hausärztliche Versorgung und Notfallmedizin für Kinder, Jugendliche und Erwachsene eröffnet.

Die moderne Gruppenpraxis liegt zentral zugänglich an der Zeughausgasse 22, direkt beim Spisertor. Die Grundversorgerpraxis bietet Kinder- und Jugendmedizin, Allgemeine- und Innere Medizin für Erwachsene sowie Notfallkonsultationen ohne Voranmeldung. Zu langen Öffnungszeiten an 365 Tagen im Jahr ist hier bestmögliche Grundversorgung und Notfall-behandlung unter einem Dach möglich.

„Der Anspruch der Patienten an die Infrastruktur und an die Dienstleistung der Grundversorger ist deutlich gestiegen.“, so Jennie Olsson, co-Geschäftsführerin von arzthaus. „Oftmals hat man das Bedürfnis einen Arzt ausserhalb der üblichen Arbeitszeiten zu sehen, sodass wir auf diese Nachfrage mit täglicher Sprechstunde reagiert haben.“ erklärt Jennie Olsson ferner.

„Unsere hoch motivierten Teams bestehen aktuell aus 3 Kinder- und Jugendärzten und 3 Ärzten für Allgemeine und Innere Medizin. Diese haben langjährige Erfahrung und sind hoch motiviert täglich bestmögliche Behandlung zu bieten.“ sagt Christine Seith.

365 Tage im Jahr geöffnet

Arzthaus und Kinderarztthaus an der Zeughausgasse 22 haben 365 Tage im Jahr geöffnet. Die Sprechstunden wochentags bis 20.00 Uhr und die Verfügbarkeit an Wochenenden und Feiertagen werden somit der Nachfrage auf ärztliche Konsultation auch ausserhalb der regulären Arbeitszeiten gerecht.

„Unser zentrale Standort und unsere langen Öffnungszeiten geben dem Patienten zeitliche Flexibilität“, meinen die beiden leitenden Ärzte Dr. med. Lior Haftel vom Kinderarztthaus und Dr. med. Robert Klingl vom arzthaus. Die beide blicken zurück auf langjährige Erfahrung in der Notfallmedizin im Spital und in der Praxis-Grundversorgung. „Ich bin ferner von dem Konzept der Notfallbehandlung ohne Voranmeldung überzeugt, da es die Notaufnahmen der Spitäler von hausärztlichen Notfällen entlastet“, meint Dr. Klingl. „Jeder Patient wird bei uns bei uns von einem festen Kinder und Jugendarzt bzw. von einem festen Arzt für Allgemeine und Innere Medizin betreut. Das ist uns wichtig, damit die Patienten in allen Gesundheitsfragen langfristig begleitet werden und das Vertrauensverhältnis wachsen kann“, ergänzt Dr. Haftel.

Die Ausstattung der Praxis genügt modernsten medizinischen Standards. Der Patient steht im Mittelpunkt.

Kinderarztthaus	arzthaus.ch	Öffnungszeiten	
Zeughausgasse 22	Zeughausgasse 22	Mo.-Fr	07.00-20.00
9000 St. Gallen	9000 St. Gallen	Sa.	08.00-16.00
Tel. 071 226 86 66	Tel. 071 221 10 00	So./Feiertage	12.00-16.00
www.kinderarztthaus.ch	www.arzthaus.ch		

Über arzthaus und Kinderarztthaus

arzthaus und Kinderarztthaus bieten ihren Patienten jeden Tag im Jahr medizinische Grundversorgung sowie einen Notfalldienst ohne Voranmeldung. Die hochmotivierten Teams bestehen aus Ärzten für Allgemeine- und Innere Medizin, für Kinder- und Jugendmedizin sowie für Notfallmedizin.

Das Angebot von arzthaus umfasst u.a. hausärztliche Versorgung, Notfälle, Sportmedizin, Impf- und reisemedizinische Beratung sowie die Betreuung chronischer Krankheiten, Haus- und Heimbefuche. Diese Leistungen werden ab 2013 durch die Fachbereiche Dermatologie (Hautärzte) und Gynäkologie ergänzt.

Im Kinderarztthaus wird die ganze Palette der hausärztlichen Versorgung für Säuglinge, Kinder und Jugendliche angeboten sowie Notfälle behandelt. Ergänzt wird dieses Angebot durch Ergotherapie. Kinderphysiotherapie und Logopädie sind in Planung.

Die Öffnungszeiten richten sich nach den Bedürfnissen der modernen Menschen. Insbesondere Berufstätige haben oft nur an Randstunden oder am Wochenende Zeit für Arzttermine. Auch für Notfälle stehen arzthaus und Kinderarztthaus ihre Patienten jeden Tag zur Verfügung. Im Gegensatz zu anderen Notfallpraxen oder Notfallstationen der Spitäler, bieten arzthaus und Kinderarztthaus auch Kontinuität in der Patientenbetreuung durch klassische Grundversorgung an.

Hinter der arzthaus.ch AG und der Kinderarztthaus AG stecken das Unternehmerehepaar Dr. med. dent. Sara und Christoph Hürlimann. Sie haben zusammen mit den jeweiligen Geschäftsführern die Firmen gegründet. Das Ehepaar Olsson und Frau Seith bringen ihre langjährige betriebswirtschaftliche Erfahrung aus verschiedenen Unternehmen in die arzthaus.ch AG und Kinderarztthaus AG ein.

Kontakt für Medien:

arzthaus.ch AG
 Jennie Olsson
 Tel. 078 8049164
 E-Mail. jennie.gertunolsson@arzthaus.ch
 www.arzthaus.ch

Kinderarztthaus AG
 Christine Seith
 Tel. 078 827 66 48
 E-Mail. seith@kinderarztthaus.ch
 www.kinderarztthaus.ch